

Presentan en Pinar del Río estrategia cubana ante cambio climático



P. del Río, 25 may (RHC-PL) La ministra de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (Citma), Rosa Elba Pérez, presentó en esta occidental ciudad el Plan del Estado para enfrentar los efectos del cambio climático en la mayor de Las Antillas.

Conocido también como Tarea vida, el programa fue aprobado por el Consejo de Ministros de la República de Cuba en su más reciente reunión y persigue contrarrestar los daños que el fenómeno pudiera ocasionar en la nación caribeña.

La titular explicó que el proyecto, mostrado ya en otras regiones del país, incluye acciones estratégicas y tareas relacionadas con la determinación de zonas donde se laborará con el fin de mitigar los efectos del cambio climático.

En Pinar del Río, acotó, se han identificado playas con erosión intensa y kilómetros de litoral costero con importantes niveles de deterioro.

De acuerdo con la titular del Citma, el empeño se acompañará de normas jurídicas dada la magnitud del fenómeno

que agrava los problemas ambientales y amenaza con convertirse en factor de peligro ante el desarrollo sostenible.

Considerado un fenómeno global con expresión particular en los pequeños estados insulares como Cuba, el cambio climático ya se ha hecho sentir aquí en las frecuentes e intensas sequías, la variabilidad en la actividad ciclónica y el régimen de lluvias, entre otras manifestaciones palpables.

Tarea vida tiene como base el estudio de investigadores cubanos que buscan contrarrestar los efectos dañinos del fenómeno que amaneza la existencia de la humanidad.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/130811-presentan-en-pinar-del-rio-estrategia-cubana-ante-cambio-climatico>



Radio Habana Cuba